

EL NORTE

Confirma S&P calificación de Alfa

NEGOCIOS / Staff

Monterrey, México (14 mayo 2015).- Standard & Poor's Ratings Services confirmó hoy su calificación en escala global de riesgo crediticio de "BBB" de Alfa, reflejando la posición líder de la empresa en los mercados donde participa a través de sus subsidiarias.

La agencia dijo que la perspectiva de la calificación se mantiene estable y espera que la fuerte diversificación de mercado final de Alfa y la capacidad de generación de EBITDA seguirán mejorando sus indicadores crediticios clave en los próximos años.

En un comunicado, S&P señaló que espera que la empresa mantenga una fuerte participación de mercado en la mayoría de sus líneas de negocio de petroquímicos, componentes automotrices de aluminio de alta tecnología, y de alimentos refrigerados.

S&P indicó que la confirmación de la nota crediticia también incorpora, el comportamiento cíclico de algunos de sus negocios fundamentales, particularmente en el sector petroquímico y de componentes automotrices, y la exposición de algunas de sus subsidiarias a la volatilidad de los precios de insumos.

Por otra parte, la agencia confirmó las calificaciones crediticias de Sigma, de "BBB" en escala global, y de "mxAA+" en escala nacional.

La perspectiva se mantiene negativa al considerar los mayores niveles de deuda a lo esperado y los bajos indicadores de flujo de efectivo restantes para su perfil de riesgo financiero "intermedio", tras la compra de Campofrío.